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Offenlegung vom 31.05. bis 06.06.2024 
Einwendungen bis 11.06.2024 
 
 

Niederschrift 
über die 4. Sitzung der Legislaturperiode 2021/2026 

des Ortsbeirates des Ortsteils Raßdorf 
am Freitag, dem 24. Mai 2024 

in der Mehrzweckhalle in Wildeck-Raßdorf 

___________________________________________________________________________ 
 
Beginn:     17.00 Uhr 
 
Anwesend: 
 
vom Ortsbeirat    Ortsvorsteher  Dietmar Torreiter 

Ortsbeiratsmitglied Marko Baum 
„   Rainer Tann 
„   Jörg Feiler 

 
- entschuldigt fehlt Frau Diana Feiler - 
 
vom Gemeindevorstand  1. Beigeordneter Thomas Becker   
     Beigeordneter  Daniel Stunz 
 
von der Gemeindevertretung  ./. 
 
als Schriftführerin   Britta Schuchardt 
 
Ende:     17.50 Uhr 
__________________________________________________________________________________ 
 

Tagesordnung 
 

I. 
 
Punkt 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 

Punkt 2  Schließung der Niederschrift vom 21.02.2023 

Punkt 3  Feststellung der Tagesordnung 

II. 

Punkt 1  Stellungnahme zur Haushaltssatzung nebst Haushaltsplan und Anlagen der 
Gemeinde Wildeck für das Haushaltsjahr 2024 

Punkt 2  Stellungnahme zum Investitionsprogramm und zum Finanzplan für die Jahre 2023 
bis 2027 der Gemeinde Wildeck 

Punkt 3  Stellungnahme zum Wirtschaftsplan nebst Anlagen der Gemeindewerke Wildeck 
für das Wirtschaftsjahr 2024 
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Punkt 4  Stellungnahme zum Investitionsprogramm und zum Finanzplan für die Jahre 2023 

bis 2027 der Gemeindewerke Wildeck 

Punkt 5  Berichte  
__________________________________________________________________________________ 
 
Teil I, Punkt 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
 
Ortsvorsteher Dietmar Torreiter begrüßt die Anwesenden, eröffnet die Sitzung mit der Feststellung, 
dass hierzu ordnungsgemäß eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist, da vier von 
fünf Ortsbeiratsmitglieder anwesend sind. 
 
Einwendungen hiergegen werden nicht erhoben. 
__________________________________________________________________________________ 
 
Teil I, Punkt 2 Schließung der Niederschrift vom 21.02.2023 
 
Einwendungen gegen die Niederschrift vom 21.02.2023 wurden nicht erhoben. Sie wird somit 
geschlossen. 
__________________________________________________________________________________ 
 
Teil I, Punkt 3 Feststellung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form festgestellt. 
__________________________________________________________________________________ 
 
Über die Tagesordnungspunkte 1 bis 4 im 2. Teil wird gemeinsam beraten. Für Raßdorf sind in 
diesem Jahr als größere Maßnahmen nach wie vor die Fenster für die Friedhofshalle enthalten. Neu 
hinzugekommen ist die Anschaffung einer Tragkraftspritze für die Freiwillige Feuerwehr. Wie 
Ortsvorsteher Dietmar Torreiter anmerkt, sind die bisher vorgesehenen Planungskosten für einen 
Anbau an das Mehrzweckhaus als Lagerraum im neuen Haushalt nicht mehr enthalten. 
 
Jörg Feiler regt an, dass eine umfangreiche Information der Gemeindevertreter/-innen über die 
voraussichtliche Entwicklung der Kosten für die Kindertagesstätten, beispielsweise als Anlage zum 
Haushalt, erfolgen sollte. 
__________________________________________________________________________________ 
 
Teil II, Punkt 1 Stellungnahme zur Haushaltssatzung nebst Haushaltsplan und Anlagen der 

Gemeinde Wildeck für das Haushaltsjahr 2024 
 
Der Ortsbeirat des Ortsteils Raßdorf empfiehlt der Gemeindevertretung, die Haushaltssatzung mit 
Haushaltsplan und Anlagen der Gemeinde Wildeck für das Haushaltsjahr 2024 anzunehmen. 
 
          Beschluss: 3 : 0 : 1 
__________________________________________________________________________________ 

 
 
 
 
 



3 

4. OB Ra, 24.05.2024 

 
 
Teil II, Punkt 2 Stellungnahme zum Investitionsprogramm und zum Finanzplan für die Jahre 2023 

bis 2027 der Gemeinde Wildeck 
 
Der Ortsbeirat des Ortsteils Raßdorf empfiehlt der Gemeindevertretung die Annahme des    
Investitionsprogrammes und des Finanzplanes der Gemeinde Wildeck für die Jahre 2023 bis 2027. 
 

          Beschluss: 3 : 0 : 1 
_____________________________________________________________________________________________________ 

 
 
Teil II, Punkt 3 Stellungnahme zum Wirtschaftsplan nebst Anlagen der Gemeindewerke Wildeck 

für das Wirtschaftsjahr 2024 
 

Der Ortsbeirat des Ortsteils Raßdorf empfiehlt der Gemeindevertretung, den Wirtschaftsplan der 
Gemeindewerke Wildeck für das Wirtschaftsjahr 2024 anzunehmen. 

 

          Beschluss: 3 : 0 : 1 
__________________________________________________________________________________ 
 
Teil II, Punkt 4 Stellungnahme zum Investitionsprogramm und zum Finanzplan für die Jahre 2023 

bis 2027 der Gemeindewerke Wildeck 
 
Der Ortsbeirat des Ortsteils Raßdorf empfiehlt der Gemeindevertretung die Annahme des 
Investitionsprogrammes und des Finanzplanes der Gemeindewerke für die Jahre 2023 bis 2027. 
 
          Beschluss: 3 : 0 : 1 
__________________________________________________________________________________ 
 
Teil II, Punkt 5 Berichte 

 
Ortsvorsteher Dietmar Torreiter berichtet, dass im August 2023 nach 39 Jahren die Kühlzelle im 
Mehrzweckhaus erneuert wurde.  
 
Ebenfalls im August fand der Heckenschnitt am Mehrzweckhaus statt; leider nur mit insgesamt vier 
Personen, die dabei geholfen haben. 
 
Im letzten Herbst wurde am Feuerwehrhaus ein neues, nun isoliertes Rolltor für 8.700 € eingebaut. 
 
Die Straßenbeleuchtung ist jetzt im ganzen Ort auf LED-Technik umgestellt. 
 
Auf dem Spielplatz wurde eine neue Schaukel aufgebaut. 
 
Im März d. J. wurde die Gully-Reinigung vom Kegelverein erledigt. 
 
Vom Bauhof wurde im Februar d. J. der Gehölzschnitt am Suhlbach, am Ortseingang und auf dem 
Spielplatz vorgenommen. 
 
Abschließend berichtet der Ortsvorsteher, dass momentan ein Wohnhaus in Raßdorf (Herwig) leer 
steht. 
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Fortsetzung Teil II, Punkt 5: 
 
Ortsbeiratsmitglied Jörg Feiler schlägt vor, dass trotz des bereits vorgenommenen Baumschnitts am 
Sportplatz einige Bäume gänzlich entfernt werden. 
 
Nach dem Tunnel in Richtung Großensee muss der vorhandene Verkehrsspiegel neu ausgerichtet 
werden. Außerdem weist er darauf hin, dass die Beschilderung bezüglich der Durchfahrtshöhe noch 
immer nicht angebracht ist. 
 
Abschließend bittet Herr Feiler darum, dass das Laub „In der Delle“ entfernt wird, damit die Einläufe 
nicht verstopfen. 
__________________________________________________________________________________ 
 
 
   gez. Torreiter                                                                                      gez. Schuchardt 
 
- Ortsvorsteher -      - Schriftführerin - 


